

Jugend-WM im Karate

Nelting ist Weltmeisterin



Kimberly Nelting zeigte bei der Siegerehrung große Emotionen.

Foto: [screenshot/karateworld.tv](https://www.karateworld.tv)

12/3

Veröffentlicht am Freitag, 27. Oktober 2017 um 18:26

(bob) - Kimberly Nelting hat am Freitag Geschichte geschrieben. Die Luxemburgerin triumphierte im spanischen Santa Cruz de Tenerife bei der Karate-Weltmeisterschaft.

In der Kategorie -59 kg setzte sich Nelting im Finale der Juniorinnen im Kumite gegen die Bulgarin Yvet Goranova durch. Damit holte die 17-Jährige das beste Luxemburger Resultat der bisherigen Geschichte in einer Jugendkategorie. Im Jahr 2011 hatte Jenny Warling bei der WM die Bronzemedaille gewonnen.

Dass es ein besonderer Moment für Nelting war, zeigte das Talent auf dem Podium, als sie die Tränen nicht mehr zurückhalten konnte. Am Freitag hatte sie allen Grund zur Freude, schließlich setzte sich die Luxemburgerin im Finale gegen die aktuelle Junioren-Europameisterin durch.